



CENTRE HOSPITALIER THÉOPHILE ROUSSEL

PREMIER FESTIVAL DU STREET ART

Du 2 au 6 juillet, l'art urbain a investi le parc du Centre Hospitalier Théophile Roussel de Montesson, établissement public de santé mentale des Yvelines et Hauts-de-Seine.

Les artistes 2H Le Graffeur, Shuck 2, Maxy -T, Morne et Djuk ont animé le 1er festival de Street Art dans l'hôpital, une animation phare de la saison culturelle de l'établissement, détenteur du « Label Culture et Santé » décerné par l'ARS et la DRAC Ile-de-France depuis 2013.

Ce sont des expériences d'une vingtaine d'ateliers réussis depuis 2 ans auprès des patients de l'hôpital qui ont mené à l'idée de réaliser un événement à plus grande ampleur sur la thématique du Street Art :

- une exposition sur l'histoire et les œuvres de Street Art s'est tenue toute la semaine, à destination des patients et des personnels.
- plus de 100 patients (enfants, adolescents et adultes d'une quinzaine d'unités différentes) et personnels soignants ont réalisé des fresques graffités avec les 5 professionnels du graff
- une grande fresque de 3x9m a été réalisée par les artistes professionnels sur un mur en face de l'école spécialisée dans le parc de l'établissement. Son thème a été choisi par les unités : « Imaginer et prendre son envol »

La fresque a été inaugurée en présence notamment de M. Jean-François BEL, maire de Montesson et président du Conseil de Surveillance du centre hospitalier, et des 3 partenaires soutiens de l'opération le Lions Club de Houilles Victor Schoelcher, la Caisse Locale du Crédit Agricole Mutuel de Croissy-Montesson et GMF Assurances.

L'ensemble des unités et des personnels a été ravi des ateliers et de la fresque ! Plusieurs services et ont déjà demandé un renouvellement d'événements autour du thème des cultures urbaines et la création de fresques pour décorer leurs unités. Pour le Centre Hospitalier Théophile Roussel, cette première édition du Festival de Street Art a été une aventure artistique passionnante qui a suscité un grand enthousiasme collectif ! Ces actions bénéfiques d'ouverture de l'établissement sur le monde sont enrichissantes et à poursuivre.

La fresque sera visible par le grand public à l'occasion des journées du patrimoine, le samedi 15 septembre prochain au Centre Hospitalier Théophile Roussel. Photos à voir sur le site www.th-roussel.fr ou la page Facebook de l'établissement www.facebook.com/CH.TheophileRoussel/.